



RED LATINOAMERICANA Y DEL CARIBE PARA LA DEMOCRACIA  
LATIN AMERICAN AND CARIBBEAN NETWORK FOR DEMOCRACY

## Declaración de Enrique de Obarrio, Coodinador General de REDLAD, sobre arresto domiciliario de Leopoldo López

**8 de julio de 2017**

Ante la medida cautelar de casa por cárcel, otorgada al patriota líder venezolano Leopoldo López, la Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (REDLAD) celebra su libertad condicionada que le permite una situación de vida menos inhumana y, sobre todo, el reencuentro con sus familiares y seres queridos.

Exigimos sin embargo la libertad plena para Leopoldo, quien sigue siendo un preso político, como también la liberación de todos sus coterráneos, que aún permanecen privados de libertad por razones políticas. Asimismo, hacemos también un enérgico llamado para que el régimen que desgobierna el hermano país deje de vulnerar la soberanía popular y el principio de autodeterminación del pueblo venezolano, al tiempo que exhortamos a la comunidad internacional para que se haga eco de estas exigencias.

**Enrique de Obarrio  
Coordinador General  
REDLAD**